

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LES ÉTUDIANTS ÉDIFIÉS SUR LA BOURSE ET SON ENVIRONNEMENT



Photo: C.NE

Le collectif d'étudiants des écoles supérieures de Port-Gentil était le week-end écoulé au centre d'un séminaire de renforcement des capacités sur le thème " cas de stratégie financière et technique boursière ". La formation, organisée par Pascal Houangni Ambourou, ministre de la Communication, sollicité par les étudiants eux-mêmes, s'est déroulée à l'auditorium de l'Institut du pétrole et du gaz, en présence des autorités administratives. Notamment le préfet du département de Bendjé, qui a ouvert les travaux en lieu et place du gouverneur empêché. Ainsi, deux exposés ont ponctué ce séminaire. Le premier, présenté par le ministre, a porté sur les " cas de stratégie financière ". À cet effet, les séminaristes ont été éduqués, entre autres, sur l'organisation du marché financier et boursier, les produits cash, en l'occurrence des actions qui sont un titre de capital et les obligations qui sont un titre de créance, l'introduction en Bourse etc. Tandis que Safou Dolinde, ancien chef de service à la direction des opérations de la BVMAC, a appris aux étudiants comment monter un emprunt obligataire avec des cas pratiques.

MOUILA : INSTALLATION DES PERSONNELS DE COMMANDEMENT ET D'ENCADREMENT



Photo: FN

LES personnels de commandement et d'encadrement dans la province de la Ngounié ont pris leurs fonctions dernièrement à Mouila, au cours de la cérémonie d'installation présidée par la gouverneure Paulette Mengué M'owono, à l'esplanade du gouvernorat. Six préfets, un sous-préfet, ainsi que le secrétaire général de province ont été installés devant un parterre d'invités. Alphonse Ndeme, préfet sortant du département de la Dola, a été muté à la préfecture du département de la Douya-Onoye à Mouila. Aristide Koumba à celle de Ndolou, à Mandji, Boniface Kodessa à celle de la Mougabalaba, à Guietsou, Léonce Anicet Iwango à celle de la Dola, à Ndendé, Anselme Prudence Boudianga Boudianga à celle de la Louetsi-Bibaka, à Malinga, Christian Dominique Ndjogo Konio pour la Boumi-Louetsi, à Mbigou, Valentin Mihindou Mbadinga comme sous-préfet du district d'Ikobey dans le département de Tsamba-Magotsi et Alain Roger Mayéki devient secrétaire général de province.

Christelle NTSAME & Félicien NDONGO

Port-Gentil/Journée internationale de la jeune fille : la Famille sensibilise



Photo: SA

Les jeunes filles écoutant attentivement les explications.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

Le service provincial de la Famille a célébré, samedi dernier en différé, la Journée internationale de la jeune fille, fixée au 11 octobre de chaque année. Occasion pour Pélagie Angoue, le chef dudit ser-

vice, de sensibiliser des fillettes issues d'ONG partenaires sur la sexualité responsable avec le concours de l'ONG Sensibilisation Santé Sexualité (3S). Divisées en deux groupes (7-13 ans et 14 ans et plus), les filles des ONG PaulSarah et Mission Missi ont écouté religieusement les recommandations de Zita

Rizombo, animatrice sociale à 3S, et participé activement aux exercices concoctés pour elles afin de les protéger des abus sexuels ou les aider à mieux appréhender les interrogations qui surviennent au moment d'entrer dans la vie relationnelle. Les plus petites ont appris, à travers le programme " Mon corps c'est mon corps ", à respecter leur corps et celui des autres, à préserver leur corps et à dire " non " à toute tentative de l'agresser par des attouchements. Aux plus âgées, le programme d'Éducation à la vie relationnelle, affective et sexuelle (EVRAS) les aidera à acquérir la maturité affective et sexuelle, composante essentielle dans la construction de l'individu et de l'éducation citoyenne. Toutes ont retenu, entre autres, qu' " il y a des secrets qui font du mal ; en parler, c'est se protéger ". " Parles-en à quelqu'un de confiance ", a conseillé l'animatrice.

Ntounm : plusieurs quartiers du 1er arrondissement victimes d'inondation

Prosper Sax NZE BEKALE
Ntounm/Gabon

PLUSIEURS quartiers du 1er arrondissement de la commune de Ntounm se sont retrouvés les pieds dans l'eau hier matin. À l'origine de cette catastrophe, la forte pluie qui s'est abattue la veille sur la cité. Plusieurs familles se sont ainsi réveillées dans leurs maisons complètement envahies par les eaux. Nombreuses d'entre elles ont perdu leurs biens. Assora, Alarmitang, Meyang, Nkan, Okolassi, Mekonanam, Dzobere, sont les quartiers les plus atteints. La route passant par le poste de la gendarmerie situé à l'entrée de la ville étant inondée, les usagers n'avaient d'autre choix que d'emprunter l'ancienne route. À l'abandon depuis des décennies. "La grande pluie survenue dans la nuit du 19 au 20 octobre n'a pas été pour arranger les choses sur la route nationale, surtout au niveau de Dzobere. Elle a paralysé Ntounm et a gêné considé-



Photo: PSNB

Inondation dans plusieurs quartiers de la commune de Ntounm.

blement la circulation dans la commune. Heureusement qu'il y a l'ancienne route. Nous avons ainsi organisé un trafic très réduit pour soulager les populations", a confié Thierry Mabila, président du Syndicat des transporteurs urbain et interurbain du Gabon. Habitant du quartier Ntounm-Centre, Jean-Baptiste Moundounga Moundounga affirme avoir vécu une nuit cauchemardesque. "La buse principale qui traverse

la route a été bouchée par la construction des Mauritanais. Ce qui fait que l'eau ne passait plus. Ma maison de 6 chambres a été inondée et j'ai tout perdu", se désolait-il. Les autorités municipales de Ntounm gagneraient à poursuivre le curage régulier des caniveaux, tout en invitant les populations riveraines à ne pas jeter des ordures ménagères n'importe où et à éviter les constructions anarchiques.